



北海道旅行

HOKKAIDO
2024.11.15



北海道へ
行こう。

HOKKAIDO

グルメ旅
一泊二日



HOKKAIDO
2024.11.15

一日目



社員旅行の一日目、私たちは札幌テレビ塔を訪れました。塔の展望台からは札幌市内のパノラマビューが広がり、都市と自然の調和が美しく見渡せました。



HOKKAIDO
2024.11.15



札幌博物館を訪れました。ここでは北海道の歴史や文化について学び、多くの展示物を楽しむことができました。

一日目の締めくくりは、本場北海道のジンギスカンを楽しみながら、みんなで楽しい会話に花を咲かせました。ジューシーな羊肉と新鮮な野菜を囲んで、笑顔が絶えない素晴らしいひとときでした。



HOKKAIDO
2024.11.16



白い恋人パーク

恋人パークを訪れました。色とりどりの花々が咲き誇る庭園や、甘い香りが漂う工場見学を楽しみ、みんなで白い恋人チョコレートを味わいました。



海鮮丼

二日のランチには、北海道ならではの新鮮な海の幸をふんだんに使った海鮮丼を堪能しました。プリプリの海老やとろけるようなマグロ、イクラが贅沢にのった一品にみんな大満足でした。

羊ヶ丘展望台

HOKKAIDO
2024.11.16



羊ヶ丘展望台を訪れました。広大な草原が広がり、羊たちがのんびりと過ごす姿が印象的でした。牧歌的な風景の中で、心身ともにリフレッシュできました。

大倉山ジャンプ競技場
HOKKAIDO

2024.11.16



大倉山ジャンプ競技場を訪れました。1972年の札幌冬季オリンピックで使用され、現在も国際大会が行われる名所です。標高307メートルの地点に位置し、ジャンプ台からの景色は圧巻です。展望台からは札幌市内や周囲の美しい山々が見渡せ、訪れた人々はその壮大な眺望に感動します。